



RINGKASAN

NUARISHI FITRIKA ROHMAH. Analisis Pengelolaan Barang Milik Daerah Pada Badan Pendapatan, Pengelolaan Keuangan Dan Aset Daerah Kabupaten Sumenep. *Analysis Of Regional Property Management At The Agency For Revenue, Financial Management And Regional Assets Sumenep Regency*. Dibimbing oleh AGUS CAHYANA

Pemerintah Daerah mempunyai tugas dan fungsi masing-masing sesuai dengan peraturan yang berlaku. Barang Milik Daerah merupakan bagian dari aset Pemerintah Daerah. Pemerintah Daerah mengelola barang milik daerah untuk dimanfaatkan kembali karena barang milik daerah merupakan aset yang dimiliki oleh daerah tersebut. Pengelolaan Barang Milik Daerah akan dianalisis dan digunakan sebagai pedoman suatu lembaga atau instansi terhadap pengelolaan barang milik daerah itu sendiri.

Tujuan dari penulisan laporan akhir ini adalah untuk mengidentifikasi bagaimana pengakuan, pengukuran, penyajian Barang Milik Daerah pada Badan Pendapatan, Pengelolaan Keuangan Dan Aset Daerah Kabupaten Sumenep, Bagaimana perlakuan pencatatan atas aset yang hilang pada Badan Pendapatan, Pengelolaan Keuangan Dan Aset Daerah Kabupaten Sumenep, menjelaskan Penggunaan Barang Milik Daerah pada Badan Pendapatan, Pengelolaan Keuangan Dan Aset Daerah Kabupaten Sumenep, dan menjelaskan pemanfaatan serta pengamanan Barang Milik Daerah pada Badan Pendapatan, Pengelolaan Keuangan Dan Aset Daerah Kabupaten Sumenep.

Lokasi Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan di Badan Pendapatan, Pengelolaan Keuangan Dan Aset Daerah Kabupaten Sumenep pada 08 Februari sampai dengan 03 April 2021. Metode pengumpulan data diperoleh dari dua jenis data yaitu data primer dan data sekunder.

Hasil analisis pengelolaan barang milik daerah yaitu Pengakuan, Pengukuran, dan Penyajian Barang Milik Daerah yang telah dilaksanakan oleh Badan Pendapatan, Pengelolaan Keuangan Dan Aset Daerah Kabupaten Sumenep sudah dilaksanakan sesuai dengan standar akuntansi yang telah ditetapkan. Perlakuan pencatatan akuntansi atas aset yang hilang pada Badan Pendapatan, Pengelolaan Keuangan Dan Aset Daerah Kabupaten Sumenep juga sudah dilaksanakan sesuai dengan Standar Akuntansi Pemerintah. Penggunaan dan Pemanfaatan Barang Milik Daerah yang telah dilaksanakan oleh Badan Pendapatan, Pengelolaan Keuangan Dan Aset Daerah Kabupaten Sumenep sudah dilaksanakan sesuai dengan aturan yang telah ditetapkan. Pemanfaatan yang dilakukan yaitu sewa, pinjam pakai, kerjasama pemanfaatan dan bangun guna serah. Pengamanan Barang Milik Daerah yang telah dilaksanakan oleh Badan Pendapatan, Pengelolaan Keuangan Dan Aset Daerah Kabupaten Sumenep sudah dilaksanakan sesuai dengan aturan yang telah ditetapkan akan tetapi masih belum optimal.

Kata Kunci : Pengelolaan Barang Milik Daerah, Pemanfaatan, Pengamanan, pencatatan, penyusutan